

Antwort zur Anfrage Nr. 0705/2018 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Drais betreffend Radfahren entgegen der Fahrtrichtung in der Einbahnstraße „An den Weiden“ und Evaluation

Es wird wie folgt Stellung genommen:

Landeshauptstadt
Mainz

1) *Ist die Situation aus verkehrstechnischer Sicht geprüft worden?*

Bereits beantwortet.

10-Hauptamt
im Auftrag

3.5/12

2) *Wann ist mit der Evaluation der Maßnahme „Öffnen der Einbahnstraße“ zu rechnen?*

Die Freigabe der Einbahnstraßen „An den Weiden“ und „Am Südhang“ für Radverkehr in Gegenrichtung wurden von der Verwaltung gemeinsam mit der Polizei ein weiteres Jahr beobachtet. In den vergangenen drei Jahren wurden seit der Öffnung für Radfahrende keine Konflikte oder gar Unfallgeschehen mit Beteiligung des Radverkehrs gemeldet. Auch seitens der Polizei konnten keine Beschwerden oder Hinweise dieser Art festgestellt werden.

Die Maßnahme wird seit ihrer Umsetzung gut angenommen und kann entsprechend beibehalten werden.

Mainz, 3.12.19

Katrin Eder
Beigeordnete

Anlage